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第 213回 例会 

2018年 1月 10日 13:00 

■司  会：生田瀬津子例会運営・司会委員長 

■斉  唱：君が代 奉仕の理想 

■出席報告：出席者数 28名 / 会員数 43名 

出席率  65.11％ 

前々回(211回)修正出席率 78.57％ 

■ビジター：特別代表 浦野三男様 

名誉会員 水野吉紹様 

栄 RC    西田充宏様 

ニコボックス 

〇新年お目出度うございます。本年も宜しくお願い申

し上げます。（浦野三男特別代表） 

〇今年も宜しくお願い申し上げます。（水野吉紹名誉

会員） 

〇あけましておめでとうございます。残りも半年となりま

した。ご協力お願い致します。（藤谷猛会長） 

〇明けましておめでとうございます。今年も来年もどう

ぞよろしくお願いします。皆様にとって素晴らしい一

年でありますように!!（竹内祐子さん） 

〇あけましておめでとうございます。暮から寒い正月

でしたね。皆様御自愛いただき本年も宜しくお願い

致します｡又藤谷会長、深見幹事あと半年です頑

張って下さい。（安井戦略委員長） 

〇新年おめでとうございます。今年も宜しくお願いしま

す。（荒山久美さん） 

〇ｱｲﾘｽ RC の皆様新年あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願い申し上げます。感謝。（櫻

井孝充直前会長） 

〇新年おめでとうございます。今年も例会全出席を目

標にしましょう!欠席の場合は、必ずﾒｰｸｱｯﾌﾟをしま

しょうﾈ 1 本年も宜しくお願いします。（後藤卓郎さ

ん） 

〇あけましておめでとうございます。昨年いろいろお

世話になりました。本年もよろしくおねがいいたしま

す。（ボルジドさん） 

〇新年明けましておめでとうございます。昨年は大変

お世話になりました。本年もよろしくお願い申し上 

 

げます。（梅澤真臣さん） 

会 長 挨 拶 

皆様、あけましておめでとうございます。 

今年の元旦は、晴天となり気持ちの良い朝でした。皆 

におかれましても良き、お年を迎えられた事とお慶び

申し上げます。本年が皆様にとりまして素晴らしい年

でありますよう、お祈りする次第であります。 

さて、一昨年前に発覚した三菱自動車での燃費試

験の不正問題に始まり、昨年の神戸製鋼所の品質検

査データの改ざん問題、日産自動車で資格を持たな

い社員が品質検査に関わっていた不正問題、スバル

でも同様の無資格検査が行われていた事が発覚しま

した。さらに年末には新幹線車両の台車に亀裂が発

見された重大インシデントが発生するなど、これまで

の日本ではありえない事件が立て続きました。 

技術力と品質で小国でありながら、世界の頂点に

君臨する日本の姿はどこに行ったのでしょうか。それ

でも日本は世界一であると信じてやまない人が大多

数であります。世界の技術力は均衡し、優劣の差がな

くなりつつある今こそ、日本を支えてきた技術力と品

質を見直す必要があるのではないでしょうか。 

驕りと慢心は身を滅ぼします。日本はウサギと亀の

競争のような状況におかれているのかもしれません。 

為替の影響もあり昨年のGDP（国内総生産）は 7四半

期連続でプラス成長となり、メディアの見出しには「い

ざなぎ景気超え！」といった勇ましいタイトルが並んで

います。しかし好景気という実感が湧かないという声を
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耳にすることも多いようです。本当に日本経済は好景

気なのでしょうか。 

先日、朝日新聞が主要企業に対して行ったアンケ

ート調査は、現在の経済状況を色濃く反映しているよ

うです。景気が拡大していると回答した企業は 9 割に

達しましたが、「景気拡大を実感できるかと」との質問

に対しては半数弱の企業が「実感と合わない」と回答

しています。 

日本はバブル崩壊後、長期にわたる不況に苦しみ、

過去 20 年間、GDP がほぼ横ばいで推移しました。し

かし同じ期間、他の先進各国は GDP を 1.5 倍から 2

倍に拡大させています。1 人あたりの GDP も日本は、

ほぼ横ばいであるのに対し、他国は 1.5倍から 1.8倍

に拡大しました。少々、乱暴ですが 1 人あたりの GDP

は国民の平均年収に近いと考えてよいので一般的な

サラリーマンの生活に当てはめれば、自分の年収は

過去 20 年間ほんど変わっていないのに他の国の同

僚は 1.5倍から 1.8倍に増えている。年収 400万円の

人なら、同僚はすべて 600万円から 720万円になって

いるのに、自分だけは400万円のまま。しかも、その間、

物価は年収が高い人に合わせて上昇している。つま

り日本人は以前と比べて、同じ労働で 3分の 2か半分

程度のモノしか買えなくなっているのです。最近、日

本が貧しくなったという話をよく耳にしますが、数字で

見ればそれはハッキリしています。実質年収が半減し

た状態では、直近 5 年間の経済成長率が、他国並み

になったところで、豊かさの実感を得ることができない

のは当然のことでしょう。 

もう一度、世界でリーダーシップを握る事のできる

製品を湯水のように生み出さなくては、日本は立ち行

かなくなる事でしょう。日本は、今、自らを俯瞰し自分

の立ち位置を正確に把握することから始めなくてはな

らないのではないでしょうか。 

日本人には正月という大きな節目があります。誰も

が過去に関わらず心を新たにします。企業であれ、個

人であれ一年の計は元旦にあるといいます。昨年、続

けて起きたモラルの崩壊は大企業だけの問題ではあ

りません。 

幸い私たちロータリアンには、どの時代にも通用する

不変の格言があります。 

それは 4つのテストです。 

    １．真実かどうか 

    ２．みんなに公平か 

    ３．好意と友情を深めるか 

    ４．みんなのためになるかどうか 

年頭にあたり皆様のご発展を祈念し会長挨拶を終

わります。 

■新入会員バッジ授与式 

新入会員の林功さんへ藤谷会長からバッジの授与

がありました。 

 

林さんより「今年からお世話になります。」という力強い

ご挨拶がありました。 

 

■幹事報告 深見幹事より 

①2/26 東名古屋分区 IMへの出席者確認がありま

した。欠席なきように・・・・ 

②3/27 ６RC合同例会の開催案内 

③4/15 第９回チャリティーゴルフ大会の案内 

 

■卓話 

本日は委員会報告です。 

 

■委員会報告 

年頭にあたり、これまでの振り返りと今後の意気込

みをそれぞれの代表から報告がありました。 

〇親睦委員会 片桐栄子委員より 

クリスマス例会の開催報告がありました。 

〇会場監督委員会  後藤委員長より 

みなさま５分前には着席されています。会場監督か

らは、特にありませんが、食事については、出欠に

ついて直前でも連絡をお願い致したい。 

〇例会受付ニコ BOX 委員会 加藤委員長より 

受付 メーキャップデスク 自発的にやっておりま

す。 

〇出席管理委員会  梅澤副委員長より 

出席 メーキャップについて今後ともよろしくお願い

いたします。 

〇公共イメージ向上委員会 岩崎委員長より 

ウィークリーレポートについて委員会を開催し、協

力し、きっちりやって行きます。 

〇職業奉仕・社会奉仕委員会 沖委員長より 

社会奉仕事業について２月になりました、詳細を報

告し、お願い事もさせていただきます。 
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〇国際奉仕・青少年奉仕委員会 竹内委員より 

地区の国際奉仕委員会への出席や、ローターアク

トの主幹クラブとして運営を行っております。 

〇ロータリー財団・米山奨学委員会 荒山委員長より 

2/16開催される財団セミナーへ出席を 

〇クラブ戦略委員会 安井委員長 

当アイリスクラブが、将来にむけて東名古屋分区内

でクラブとして確立していくことを模索している。 

〇例会運営・司会委員会 生田委員長より 

これからもみなさんに喜んでいただけるような進行

をしていきたいので よろしくお願いいたします。 

 

 

■誕生日祝福 

１／１  深見和久さん 

１／２８  村田実樹さん 

おめでとうございます 

 


